

Goblog

Rayakan HUT Dusun Air Gemuruh Ke - 97 Tahun Sahrul Pahmi : " Bangkit Bersama Menuju Air Gemuruh Lebih Maju " !

Mustika Rahmawati - BUNGO.GOBLOG.CO.ID

Sep 17, 2023 - 23:00



BUNGO - Dusun air gemuruh yang berada di kecamatan batin III kabupaten Bungo menggelar hari jadi ke - 97 tahun pada Minggu (17/09/23) bertempat di

lapangan dusun air gemuruh.

Tampak hadir dalam acara tersebut, Datuk Rio dusun air gemuruh Sahrul Pahmi, Ketua BPD beserta anggota, anggota DPRD kabupaten Andri Sanusi dan H. Saiful Bahri Camat bathin III Novi Satria, Datin dusun Purwo bakti Leni Maryani, Babinsa, dan seluruh tamu undangan serta warga dusun air gemuruh.



Dalam sambutannya Sekdus dusun air gemuruh mengatakan, pihaknya sangat antusias dan berterima kasih kepada seluruh panitia yang terlibat dalam kegiatan ini, karena tahun ini adalah tahun pertama dusun air gemuruh menggelar hati ulang tahun dusun yang ke - 97 tahun.

" Ini adalah pertama kalinya kami melaksanakan kegiatan dalam rangka HUT dusun air gemuruh ke - 97 tahun, acara ini bisa terlaksana dengan sukses karena kerja sama semua warga dusun air gemuruh tanpa terkecuali, " Ungkapnya.

Camat bathin III Novi Satria menyampaikan, bahwa ini menjadi momentum sejarah untuk dusun air gemuruh, walaupun ini adalah perayaan hari jadi ke - 97 tahun, tapi ini kali pertama dusun air gemuruh merayakan hari jadi bersama dengan seluruh warga dusun air gemuruh.

" Saya selaku camat bathin III sangat senang sekali sudah diundang dalam acara HUT air gemuruh, karena sama-sama kita tau ini pertama kalinya perayaan hari jadi dusun air gemuruh yang ke - 97 tahun, semoga kedepannya dusun air gemuruh makin maju dan kompak, dan masyarakat bisa kompak untuk membangun dusun air gemuruh lebih baik lagi ", Harapnya.



Sahrul Pahmi selaku Rio dusun air gemuruh juga menyampaikan salam wawancaranya, hari ini kita mengadakan hari jadi dusun air gemuruh yang ke - 97 tahun tapi baru pertama kali ini kita rayakan.

" Ya hari ini kita sama-sama mengadakan hari jadi dusun air gemuruh yang ke - 97 tahun namun baru kali ini kita merayakannya, dan alhamdulillah berjalan cukup sukses ", Katanya.

Ia juga berharap, mudah-mudahan kedepannya sesuai dengan moto dusun air gemuruh " bangkit bersama menuju air gemuruh lebih maju " dan mari jaga kekompakan serta bersama membangun desa.

" Saya pun juga berharap mudah-mudahan untuk kedepannya sesuai dengan moto dusun air gemuruh yaitu bangkit bersama menuju dusun air gemuruh yang lebih maju, mari kita sama-sama jaga kekompakan untuk membangun dusun yang lebih baik lagi ", Tutupnya.

Acara ini juga diselingi dengan penampilan tarian dari anak-anak dusun air gemuruh dan juga nyanyian serta pantun. (Tika)